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Jean D. St-Germain 12 février 1936 - 22 mai 2018 C'est avec beaucoup de 

tristesse que nous annonçons le décès de Jean D. St-Germain. Il laisse dans le 

deuil son épouse Lise (Gagnon), ses enfants Guy (Micheline Bélanger), Sylvie 

(Brian Slack) et Paul (Lydia Sabelli et sa fille Alyzée), ses petites-filles 

Gabrielle, Alexandra et Beca, ses soeurs Simone et Annick, ainsi que ses 
nombreux autres parents et amis. Nous remercions chaleureusement tout le 

personnel de la Résidence Desjardins. Vous êtes invités à une célébration de sa 

vie le samedi 2 juin 2018, de 14 h à 17 h, au Golf La Vallée (465, rue de la 
Vallée-du-Golf, Ste-Adèle). Au lieu de fleurs, un don à Alzheimer.ca serait 

apprécié. Parution du 2018/05/26 dans Le Soleil --- Jean D. St-Germain 

(02/12/1936 - 05/22/2018) It is with great sadness that we announce the passing 
of Jean D. St-Germain. He is survived by his wife Lise (Gagnon), his children 

Guy (Micheline Bélanger), Sylvie (Brian Slack) and Paul (Lydia Sabelli and her 

daughter Alyzée), his grand-daughters Gabrielle, Alexandra and Beca, his sisters 

Simone and Annick, as well as his numerous other family members and friends. 
We would like to express our sincere gratitude to the staff of the Desjardins 

Residence. You are invited to a celebration of his life on Saturday, June 2, 2018, 

from 2-5 pm at Golf La Vallée (465 de la Vallée-du-Golf, Ste-Adèle '- 
golflavallee.com). Instead of flowers, a donation to Alzheimer.ca would be 

appreciated. Published in Montreal Gazette from May 26 to May 28, 2018  

 

 


